

Gobierno de Chihuahua podría colaborar con Agencia de Comercio y Desarrollo de EU

Durante su gira de trabajo en los Estados Unidos, la Gobernadora del Estado María Eugenia Campos Galván, sostuvo un reunión con Enoh Ebog, directora de la Agencia de Comercio y Desarrollo de los Estados Unidos (USTDA) por sus siglas en inglés, donde expusó los trabajos que se realizan en Chihuahua con el fin de lograr colaboraciones futuras. Estas acciones expuestas fueron en cuanto a transporte, tecnologías de comunicación, clima y energías limpias, pero también en seguridad, con los avances de la Plataforma Centinela, en especial en la Ciudad Juárez.

 $\frac{\text{https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/gobierno-de-chihuahua-podria-colaborar-con-agencia-de-comercio-y-desarrollo-de-eu-9126465.html}{}$